



コミュニティスクールだより

みはらしの丘

学校教育目標 夢と感動 勇気と感謝 みはらしの丘の未来を創る 生きる力にあふれる子どもの育成

令和4年11月25日 No. R4-9

山形市立みはらしの丘小学校

校長 板垣恵一

<http://www.miharashi-e.ymgt.ed.jp>

家庭配布用・地域回覧用

学習の成果を学年全員で発表！

11月3日（木）文化の日に学習発表会を開催しました。5年生はコロナ対応で、準備の時間が必要だったことから、11日（金）の開催になりました。全ての学年で、子どもたち全員が何らかの役割を担当することや、日頃の学習の成果をどのようにまとめるかに苦労したようです。どの学年の発表も観ている人に成果をしっかりと伝えようとする努力が感じられました。



1年 やくそく



2年 バスでGO！お話のせかいへ

1年生は国語で学習した「やくそく」をパートに分けて音読しました。3びきのあおむしがケンカや仲直りしながら成長して蝶になっていく様子を上手に発表しました。最後は『ツバメ』（YOASOBI）の音楽に合わせて、成長した蝶が羽ばたいているような踊りでした。

2年生は校外学習（浜田広介記念館）の発表でした。誰もが知っている「泣いた赤鬼」の童



3年 かがやき学年が発見！山形のじまん



4年 夢に向かって がんばりたいよう

話を劇にして紹介してくれました。一生懸命に練習したけん玉は、みはらしホールで練習していた時からとても上手になりました。また、ダンスも取り入れ、1年生も2年生も運動会の「チェッコリまりいれ」を思い出すかわいらしさが印象的でした。

3年生は総合の時間に調べた山形市の4つの自慢「温泉・紅花・花笠・いも煮」について、たくさん調べた中から伝えたいものを選び、わかりやすく発表にまとめました。小道具も自分たちで考えて作りました。最後は全員で息の合った花笠踊りを披露しました。

4年生は子どもたち一人一人が自分の夢を発表しました。「モンテディオ山形夢クラス」で、夢をもつことの大切さを選手たちの話から学び、自分で考えた衣装と小道具を使って堂々と発表しました。



5年 いつも心にインクルーシブを！



6年 修学旅行だヨ！ Challenge 学年 全員集合！！

5年生は南山形地区にオープンした児童遊戯施設コパルでの体験学習やコパルの色部館長さんが出前授業で教えてくれた「インクルーシブ」について、全校生や保護者の方々に広く伝えたいという気持ちが伝わる発表でした。宿泊学習のキャンプファイヤーの時に行ったフォークダンスなど、楽しかった体験も取り入れた素晴らしい発表でした。

6年生は修学旅行の楽しかったいろいろな体験を劇にした発表でした。庄内でしか体験できない「地引網漁」や砂浜で海洋プラスチックゴミを拾うSDGsの取り組みの「スポGOMI体験」、拾ったマイクロプラスチックを活用した「万華鏡づくり」等を紹介しました。何より素晴らしかったのは、今回の発表を自分たちで考えたことです。さすが6年生です。

12・1月の主な行事

- 2 (金) 定時退校日
- 23 (金) 2学期終業式
年末年始休業 24 (土) ~ 1/5 (木)
- 1月
- 6 (金) 3学期始業式
- 11 (水) 市教研【14:00下校】
- 19 (木) 5・6年スキー教室
- 24 (火) 2年雪上教室
- 25 (水) 1年雪上教室
- 31 (火) 授業参観・学級懇談会(上学年)
次年度の役員選出

南山形地区地域福祉推進会議 11/20

本校PTA幹事長の野中徳幸さんと細谷奈津美養護教諭が、上記の「子どもの食について考える」をテーマとしたパネルディスカッションのパネラーとして参加しました。地域の各種団体代表が見守る中、本校の子どもたちの食と学校生活との関わりや家庭での食における「ふれあい」の姿の発表がありました。今回の内容を保護者の方々に何らかの方法で報告できたらと考えています。